



発行日 令和5年10月13日
発行 東地区自治振興会
武生東公民館
915-0076 越前市国府2丁目9-12
(振興会)
TEL.FAX 0778-23-6546
E-MAIL h-shinkou@wt.ttn.ne.jp
(公民館)
TEL.FAX 0778-23-4763
E-MAIL takefuhigashi_ko
@city.echizen.lg.jp
世帯数 2,199 世帯 総人口 4,756 人
男性 2,303 人 女性 2,454 人
(2023.10.1 現在)

スポフェス東 ' 23 開催!



東地区住民が一堂に会する一大事業「東地区体育祭」はコロナ禍により開催できない状態が長く続いておりましたが、地区住民親睦の機会を取り戻すべく、今年9月24日(日)に「スポフェス東 ' 23」として、ようやく開催することができました。従来の体育祭から装いも新たに、老若男女を問わず参加できるレクリエーション競技で構成されたスポフェス東 ' 23は、好天に恵まれただけではなく、大勢の参加者にも恵まれ、素晴らしい時間を過ごすことができました。開催時間は午前中だけではありませんでしたが、各競技ともテント前での実施だったこともあり、大いに盛り上がりました。ご参加いただいた地区の皆様には深く感謝申し上げますとともに、今後も地区住民の健康と親睦のため、一層頑張らせてまいります。

東スポーツ協会



玉に当たれば高得点!



簡単に見えて入らない~

スポフェス東 '23 成績表(順位)

町名	みんなで手わたし		お手玉ストラックアウト		ゲートボールショット		鉄球カーリング		玉入れ	
府中二丁目	56 秒	2 位	18 点	8 位	14 点	17 位	9 点	17 位	26 点	7 位
府中三丁目	1 分 7 秒	12 位	19 点	6 位	36 点	6 位	24 点	5 位	46 点	1 位
吾妻町	1 分 6 秒	8 位	19 点	6 位	35 点	8 位	13 点	15 位	33 点	5 位
住吉町	1 分 6 秒	8 位	12 点	16 位	20 点	15 位	26 点	4 位	19 点	13 位
堀川町	57 秒	3 位	15 点	13 位	23 点	13 位	19 点	10 位	26 点	7 位
錦町	1 分 6 秒	8 位	26 点	1 位	34 点	9 位	36 点	1 位	9 点	17 位
万代町	1 分 8 秒	13 位	23 点	3 位	33 点	10 位	20 点	8 位	17 点	15 位
蓬莱町	55 秒	1 位	10 点	17 位	46 点	2 位	16 点	13 位	20 点	12 位
幸町	1 分 11 秒	15 位	13 点	15 位	19 点	16 位	28 点	3 位	14 点	16 位
国府一丁目	1 分 5 秒	7 位	15 点	13 位	28 点	11 位	34 点	2 位	36 点	4 位
国府二丁目	1 分 4 秒	6 位	18 点	8 位	23 点	13 位	11 点	16 位	43 点	2 位
北府二丁目	1 分 3 秒	5 位	23 点	3 位	36 点	6 位	20 点	8 位	33 点	5 位
北府三丁目	1 分 8 秒	13 位	26 点	1 位	40 点	5 位	15 点	14 位	25 点	9 位
北府四丁目	1 分 6 秒	8 位	16 点	12 位	41 点	3 位	19 点	10 位	21 点	10 位
桂町	1 分 21 秒	17 位	17 点	11 位	26 点	12 位	24 点	5 位	19 点	13 位
本多二丁目	1 分 16 秒	16 位	18 点	8 位	41 点	3 位	18 点	12 位	21 点	10 位
本多三丁目	1 分 2 秒	4 位	23 点	3 位	50 点	1 位	22 点	7 位	39 点	3 位

スポフェス東 '23 フォトギャラリー



一球入魂!



天まで届け!



明暗分けるこの一球



狙って…



おかしひろって全力疾走!



注目の一瞬

東地区シニアクラブ連合会たより

【今後の予定】

- ①10月20日(金)市シニア「いきいき運動会」
13:30~(受付12:30~)武生中央公園総合体育館
東シニアから40名参加予定
- ②10月30日(月)~11月1日(水)
市シニア「趣味の作品展」 越前市役所eホール
東シニアから5人8作品出品
★皆さま是非お出かけください
- ③11月17日(金)市シニア「囲碁ボール大会」
東シニアから2チーム10人出場予定



東スポ協たより

「低山登山」(日野山)を開催します

日 時 10月29日(日)
午前7時30分~午後2時30分
集合場所 武生東公民館
登山場所 日野山(日野神社横の登山口から)
定 員 10名
申込締切 10月22日(日)までに東公民館まで
*定員になり次第締め切らせていただきます
*雨天中止となります

東地区の歴史 ◇ 町用水と松並木 (桂町) ◇

昭和30年代までは武生の中心を流れる表川沿いに松並木があり、情緒豊かな街がありました。昭和40年には車社会の進展により川は暗渠化され、松並木も撤去され、それを惜しむ方も多かったと思います。表川を源流とする旧尾花町を流れる川は、昔は付近住民の憩いの場であり、現在は消火用水等に活用され、現在も大切に維持管理されています。

過去には、通称尾花川沿いに松が植えてあり大正2年の大火で焼失してしまいました。昭和32年頃までは柳の木が植えてありましたが、撤去され、その後草花等が細々ながら植えられていたようです。

昭和50年頃になり、北部商店街の人達により昔の松並木を復活すべく、通称尾花川沿いに32本の松苗木が植栽され、北部商店組合及び東地区自治振興会の支援、桂町皆さんの保守管理のもと、現在は大変優美な松に成長しました。

全体的に景観は非常に良く、街中にある松並木は全国的に珍しく貴重で、誇れるものであり後世に残すべく、又川沿いと周辺も除草し年一回川底の掃除も行い、清潔で住みよい環境にしています。



昭和41年旧尾花町通り



現在の町並木

桂 町

『サポート東』が内閣府より表彰されました



先月28日に、「サポート東」の高齢者社会への参加活動に対し、内閣府より「社会参加章」を受賞しました。
おめでとうございます。

◇おもしろクイズ当選者発表◇

応募数:25枚 正解数:23枚

9月号の答え: ①拡大②紅白③人類④記念⑤短針⑥賞相⑦砂場

おめでとうございます!当選者の方に粗品を差し上げます。10月末までにご来館ください。
(敬称略)

本多 2 須磨 和信
国府 2 稲葉 清志
府中 2 宮下 美紀

おもしろクイズ

上の語の類義語になるように1~8の【 】に漢字を一つ入れてください。ただし【 】の漢字の読みは左記の□から一度ずつ選んでください

・シン・テキ・シヨウ
・オク・オン・カリ
・ヤク・リヨウ・エキ

⑧	⑦	⑥	⑤	④	③	②	①
能力	戸外	短縮	俳優	消息	明確	長所	得失
【技	【外	【縮	【者	【信	【確	【損	【点
【】	【】	【】	【】	【】	【】	【】	【】

おもしろクイズ回答用紙 10月号

締切 11月4日(土)

①	②	③	④
⑤	⑥	⑦	⑧
お名前			町内名
連絡先			

第46回東地区文化祭

10月28日(土)・29日(日)開催
詳細はポスターやプログラムをご覧ください



◇ 10月・11月の予定 ◇

10月 20日(金)・21日(土) 合宿通学(合宿通学実行委員会)
 24日(火) エンジョイハロウィン(ぴょんちゃんくらぶ)
 26日(木) はつらつ体操(運動普及推進員会)
 28日(土) 東地区文化祭 作品展 健康まつり など
 29日(日) 東地区文化祭/敬老会 作品展 芸能発表 など

11月 4日(土) 福祉ネットワーク
 7日(火) ベビーマッサージ(ぴょんちゃんくらぶ)
 9日(木)・14日(火) スマホ教室(菜の花学級)
 10日(金) 市民と議員と語る会(東地区自治振興会)
 11日(土) 城山登山(東リンククラブ)
 14日(火) はつらつ体操(運動普及推進員会)
 25日(土) 街中散歩&福井駅見学(東リンククラブ)



◇ 10月・11月の休館日 ◇
 毎週月曜日・11月3日(金)

*詳細は公民館までお聞きください

公民館学級 ぴょんちゃんくらぶ

やっぱりスキンシップは楽しい

「ベビーマッサージ」



日時：11月7日(火) 10:30~11:30

オイルを使った本格的なベビーマッサージを体験してみませんか。温かな手のひらで触れれば、赤ちゃんにここに、ママもニコリ。お子さんと一緒に、新しい経験を楽しみましょう。

公民館学級 菜の花学級

新しい使い方、覚えませんか？

「スマホ教室」



日時：11月9日(木)・14日(火) 14:00~16:30

今や主流となったスマートフォンですが、実はとても便利な機能が色々と搭載されています。でも、なかなか使いこなせないことも多いですね。そんなあなたに、この講座をお勧めします！

ベンチャー スカウトの皆さん いつもありがとう！



「いつも利用している公民館でボランティアをしたい」と、毎月活動しています。玄関掲示や下足箱の掃除、折り畳み椅子の整理など、頑張っています！

東っ子だより

「積志小学校来校」

10月5日木曜日に、積志小学校の5年生の皆さんをお迎えしました。東地区自治振興会会長ならびに東風後援会会長福田修治様、東公民館館長 石原淳子様をはじめとする地域の方々、父母と先生の会・風船会の方々、浪花認定こども園の園児達とともに全校児童でお迎え、校庭で約500個の風船を飛ばして対面式を行いました。その後、両校の5年生同士で手紙を交換し、一緒にゲームをすることで交流を深めることが出来ました。これからも交流を続けていきたいと思います。



Higashi Diary 離れて分かる東地区

地元の温かさ

夏の帰省中、武生東公民館のゲームイベントに参加しました。大人だけでなく、東小学校の卒業生もメインスタッフとして運営にかかわっており、子供たちと交流していました。子供たちと地域とのつながりを感じ、とても温かいなと思いました。また、参加者も東小の小学生だけでなく他校の小学生、中学生、高校生と非常にバラエティ豊かで、全員がとても楽しそうだったことが印象的でした。

スタッフの中には僕の同級生もいて、久しぶりに再会できて懐かしかったです。水風船キャッチではびしょ濡れになりましたが楽しかったです。

伊藤 慧 北府三丁目出身 大阪府在住 10代

大阪城にて →



大会当日
遊びといえど
真剣勝負 ↓

